

dières intéressés de certains gens, n'a jamais eu l'intention de quitter St Hyacinthe. Au contraire, et n'en déplaît à ceux qui colportent la rumeur, M. le Dr Trudeau se propose de demeurer et d'exercer longtemps sa profession au milieu de nous.

—M. H. E. Poulin, Régistrateur du comté de Rouville a fait cadeau à M. A. Beaugard, protonotaire de cette ville, d'une antiquité. C'est une horloge qui date de 1740 ; une de ces horloges de 7 à 8 pieds et que nous avons tous vues chez nos grand'mères.

—Nous avons le plaisir, ces jours-ci, de goûter un vin délicieux fabriqué par M. J. Dupont, marchand de la rue Cascades. Nous recommandons aux amateurs de cette boisson, d'en aller goûter chez ce monsieur qui le vend un prix à la portée de la bourse la plus humble.

—Vers 7 heures, mercredi matin, une alarme appela les pompiers pour un feu à la manufacture Tricot : à l'arrivée de ces derniers le feu était éteint. Un employé avait ôté le carbone de la lumière électrique et l'avait jeté dans des déchets de laine. Le carbone était encore rouge et mit le feu.

—MM. Henri Bertrand, du Winsord, H. Langelier et E. Lecours, sont allés faire un voyage forcé au Nouveau-Brunswick ces jours derniers. Ces messieurs allaient comparaitre comme témoins dans une affaire où les parties étaient le gouvernement d'une part et les fils de H. Levi, ancien marchand juif de cette ville, d'autre part.

—M. Basile Massé, meublier de cette ville, s'est fait couper deux doigts de la main gauche, vendredi dernier, une scie à ruban dont il se servait pour découper s'étant rompue subitement et sans cause apparente.

—M. L. J. Kérouack, d'Upton, s'est porté acqureur, pour la somme de \$660.00 des propriétés, situées au village St-Joseph et vendues à la demande des exécuteurs testamentaires pour le bénéfice des héritiers de feu M. Beaudry.

—M. J. H. Morin, dont on peut lire l'annonce dans une autre colonne de notre journal, vient d'acheter de M. N. Bernier, les magasin et boutique que ce dernier avait acquis quelques jours auparavant, de M. Ed. Lajoie. Les conditions exceptionnelles faites à M. Morin, lui permettent de vendre à des prix qui défient toute compétition comme il est facile de s'en assurer par soi-même. Nous apprenons que M. Lajoie laissera St-Hyacinthe, sous peu pour aller résider à Montréal.

—On a inauguré, mardi la nouvelle gare du Pacifique Canadien à St-Joseph de St-Hyacinthe. Nous enregistrons ce fait, avec grand plaisir car la gare du Pacifique est la première vraiment digne de ce nom que nous ayons eue à St-Hyacinthe, depuis des années. Cette gare est en bois. Il y a une salle d'attente, bureau de billets et de télégraphe etc. Le dernier bureau mentionné se trouve dans une charmante tourelle qui donne un relief tout à fait gentil à la bâtisse. L'intérieur est délicatement fini en bois, de deux pouces de largeur, huilé et vernissé. L'extérieur est peint en un rouge de fort bon goût et l'on dirait à voir la bâtisse que c'est bien plus une charmante ville qu'une jolie gare de chemin de fer.

—Nous apprenons avec regret la mort, arrivée mercredi, le 25 novembre, après quelques jours de maladie, de M. Louis Marchessault, ci-devant de St-Hyacinthe.

—Les morts subites deviennent fréquentes. Nous avons encore à enregistrer le décès, arrivé subitement en cette ville, samedi matin, de M. Johnny Germain. Ce dernier, bon chrétien et citoyen modèle, était bien connu à St-Hyacinthe où il a toujours vécu universellement respecté.

—Un accident terrible est arrivé, à la gare du Grand Tronc en cette ville, jeudi soir. Quelques employés de la compagnie du gaz continuaient, durant la veillée, à vider au moyen de tuyaux de conduits affectés à cet usage et aboutissant au réservoir de la compagnie, un immense cylindre rempli d'huile et placé sur un char découvert. Les employés s'étant aperçus que le réservoir était rempli, un des leurs, le nommé Pierre Turcotte—voulut s'assurer—comment il restait de cette huile dans le cylindre. Se hissant jusqu'à la soupape qu'il ouvrit, il y descendit imprudemment une lumière. Une explosion formidable se produisit aussitôt, lançant à une grande distance le malheureux Turcotte qui retomba mort, blessant plus ou moins grièvement ses aides et communiquant l'incendie à cette huile laquelle se répandit en larves de feu que les pompiers ont pu maîtriser après un travail assez opiniâtre.

—L'Union St-Joseph de St-Roch de Québec vient d'acheter une propriété, rue St-Joseph, près de la halle Jacques-Cartier, avec l'intention d'y construire un joli édifice qui coûtera \$8,000.